



Was bedeutet Europa für Bad Laer

Die KAB Bad Laer lädt am **Dienstag, 14. Mai 2019, 19.30 Uhr**, zu einem Diskussionsabend zur Europawahl 2019 ein.

Im Pfarrheim **St. Josef, Bahnhofstraße 9 in 49196 Bad Laer**, spricht der Europaexperte

Udo Röllenblech aus Steinfurt zum Thema:

„Was bedeutet die Europawahl am 26. Mai 2019 für uns?“.

Röllenblech war in den Jahren 2005 bis 2008 Leiter des EU-Verbindungsbüros des Landkreistages Nordrhein-Westfalen. Schwerpunkte seiner Arbeit sind u.a. die Beziehungen zwischen der EU und den Kommunen sowie der Ländliche Raum.

Diese Veranstaltung findet in Kooperation mit dem Europe Direct Informationszentrum Landkreis Osnabrück statt und wird durch die Europäische Union unterstützt.



Zwischen dem 23. und 26. Mai 2019 finden in den Mitgliedsländern der Europäischen Union die neunten Direktwahlen zum Europaparlament statt. In Deutschland wird am 26. Mai 2019 gewählt. Das Europäische Parlament ist als demokratische Vertretung der Bürgerinnen und Bürger der Europäischen Union das einzige direkt gewählte und legitimierte Organ der Europäischen Union. Es bestimmt mittlerweile über fast alle EU-Gesetze mit sowie über deren Inkrafttreten. Insgesamt wird es nach der Europawahl 705 Abgeordnete geben. Aus Deutschland ziehen 96 Abgeordnete ins Europäische Parlament ein.